
“Palácio 15 de Junho”

Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste

REQUERIMENTO 1°__________ 1 1 6  /13
De Informações

“Informações da Prefeitura
Municipal quanto ao
Planejamento da manutenção 
dos Parques Infantis”.

Considerando que, os locais sao muito freqüentados por
crianças;

Considerando que, a falta de manutenção, coloca em risco a 
segurança dos usuários;

Considerando que, os locais são de utilidade pública e 
freqüentado por inúmeras pessoas;

Considerando que, estas áreas necessitam de melhorias nos 
brinquedos, banheiros e se possível manter os espaços através de 
manutenções preventivas;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental após, ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1 -  Existe planejamento para manutenção dos parques
infantis?

2 -  Quais as Metas para conclusão da manutenção?

3 -  Será realizado pela própria Prefeitura ou empresa 
terceirizada?

4 -  Existe equipes específicas para essa manutenção na 
Garagem Municipal?

5 -  Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2013.
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